

El presidente de la Comunidad de Madrid participa en Fuenlabrada en la reapertura de la mayor fábrica de cartón de la región

Garrido: “La eficiencia energética, el respeto al medio ambiente y la economía circular deben orientar el futuro de nuestra industria”

- La factoría ha renovado sus instalaciones para producir 400.000 toneladas de cartón reciclado para España y países de Europa, Oriente Medio y África
- Este sector emplea a 22.450 trabajadores en la región y genera el 10,2 % del valor añadido bruto industrial
- Garrido destaca que la iniciativa empresarial responde positivamente en entornos “de seguridad jurídica, fiscalidad moderada y estabilidad política e institucional”

26 de marzo de 2019.- El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha participado hoy en la reapertura de la mayor industria papelera de la región, la de la empresa International Paper en Fuenlabrada, tras renovar sus instalaciones para producir con el máximo respeto medioambiental y eficiencia 400.000 toneladas de cartón reciclado para abastecer el mercado español y el de países de Europa, Oriente Medio y África.

“En la Comunidad de Madrid sabemos que la eficiencia energética, el respeto al medio ambiente y la economía circular deben orientar el futuro de nuestra industria”, ha destacado Garrido en la reapertura, en la que la empresa ha invertido 150 millones de euros, subrayando que la planta “dinamiza la actividad económica de la región mientras crea empleo verde”.

Así, la fábrica recupera 176 empleos dentro de una compañía que da trabajo a 500 personas en la región, consolidándose con esta modernización “uno de los proyectos industriales más importantes en la Comunidad de Madrid”, ha resaltado Garrido, dentro de un sector –papel y artes gráficas– que da empleo a 22.450 trabajadores en la región y genera el 10,2 % del valor añadido bruto de la industria madrileña.

El presidente de la Comunidad de Madrid ha agradecido que la compañía apueste por la región, “prueba de que la iniciativa empresarial siempre está dispuesta a responder positivamente cuando encuentra aquello que las administraciones debemos garantizar: un entorno de seguridad jurídica, una fiscalidad moderada y la necesaria estabilidad política e institucional”.



Comunidad
de Madrid

“EJEMPLO DE ECONOMÍA CIRCULAR”

La planta, ubicada en el parque industrial fuenlabreño de La Cantueña, cuenta con los últimos avances tecnológicos del sector para la producción de cartón reciclado para embalajes de cartón ondulado. “La nueva andadura de esta planta industrial nos ofrece todo un ejemplo de adaptación a los cambios del mercado”, ha señalado Garrido.

La fábrica se ajusta a los nuevos cánones de sostenibilidad, renovándose para minimizar el impacto en la generación de residuos, incluyendo un vanguardista proceso de cogeneración que produce el 100 % de las necesidades energéticas de la planta, y aprovechando el biogás resultante del tratamiento de los efluentes de aguas residuales. “Un ejemplo de economía circular en acción”, ha resumido el presidente de la Comunidad de Madrid.

Al mismo tiempo, la planta recupera el 80 % del agua utilizada en su proceso de fabricación y la reutiliza después de su tratamiento, perdiéndose solo el 20 % durante el proceso de secado del papel. Este suministro de agua regenerada procede de la cercana Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Arroyo Culebro, gestionada por Canal de Isabel II, contribuyendo a un importante ahorro de agua y energía cuantificado en 2,4 millones de metros cúbicos de agua potable al año.

International Paper adquirió en 2016 las instalaciones de fabricación de papel de la compañía Holmen Paper con el objetivo de llevar a cabo una transformación de su actividad hacia la fabricación de cartón reciclado, una nueva etapa que ha supuesto la transformación de la mayor industria papelera de la región tras cambiar la demanda del mercado.

